



# Syndicat Départemental SUD Santé Sociaux 64

C  
O  
M  
U  
N  
I  
Q  
U  
E

## Prise de parole audience IME « Nid Marin d'Hendaye » Tribunal de Bayonne le 9 mai 2023

« Bonjour à toutes et tous,

Quelques mots au nom du syndicat départemental S.U.D. Santé Sociaux 64.

Nous sommes là aujourd'hui pour soutenir et souligner le combat de longue haleine mené par les collègues de l'IME du nid marin d'Hendaye.

Pendant des années, à partir de 2014, ils ont subi des modes de management agressifs, des sanctions disciplinaires en cascades...

Nous ne cesserons de dénoncer ces pratiques trop courantes dans les secteurs sanitaire, social et médico-social.

Combien de collègues en sortent brisés ?

Nous saluons nos camarades du nid marin qui collectivement, ont refusé le sort qui leur était promis. Ils se sont organisés et ont lutté en lien avec la fédération sans laquelle rien n'aurait été possible. Merci d'être là !

Quoi qu'il se passe à l'intérieur, vous avez déjà gagné !

Par la lutte collective, vous avez su rester debout, dignes !

Adressons ce jour un message à toutes et tous les collègues qui ont peur, qui subissent :

Organisez-vous pour collectivement vous défendre !

Dans les instituts, les foyers, les ehpad etc. il est plus que temps que la pression et la peur change de camp !

Merci camarades, vous êtes un exemple pour nombre de travailleuses et de travailleurs.

Applaudissons-les. »

Pour le SD 64, son secrétaire, Gaétan PERRIERE